

Label européen de langues 2014

Introduction

Le secteur Jeunesse faisant partie du nouveau programme Erasmus+, aux côtés du secteur Education et Formation et du secteur Sport, il était tout naturel d'associer le BIJ (Bureau International Jeunesse) à cette journée de valorisation.

Vu le succès croissant des cours en ligne, des REL (Ressources d'Education Libre) et des MOOCs (Massive Open Online Courses »), nous avons choisi de nous pencher sur les méthodes d'apprentissage des langues en ligne, d'autant plus que la Commission européenne elle-même propose ce type d'outil pour optimiser les mobilités dans le cadre d'Erasmus+. C'est dans ce cadre que Madame **Sonia Peressini** nous a présenté la politique de la Commission européenne en ce qui concerne **Erasmus+ et l'apprentissage des langues pour la mobilité**.

Ensuite, focus sur 2 méthodes d'apprentissage en ligne :

- ✓ **Wilkommen in Graphoville**, labélisé en FWB en 2013, mais aussi au Luxembourg et en Autriche auparavant.
- ✓ **Hopi-taal**, qui a reçu un Label en Communauté Flamande en 2009, pour la priorité Langues et entreprise.

Pour compléter le tableau, petite démonstration que les langues, cela ne s'apprend pas seulement en ligne, à l'école, à l'université ou dans un centre de formation. En effet, le **BIJ** propose aux jeunes jusque 30 ans d'apprendre ou de pratiquer une langue étrangère hors du cadre scolaire, de façon informelle.

- ✓ Actions : **Bel-J, Tremplin Langues et SVE**